TELÉGRAFO

Estudia en la Universidad de Florida

Un prospecto en la agricultura

David Ernesto Susá Salazar

Procede de una familia integrada por un padre arquitecto y una madre sicóloga, pero quienes siempre lo vincularon con la naturaleza motivo por el cual ama todo lo que le redea y sobre todo la tierra a la que sueña cultivar y convertir sus frutos en productos de los grandes mercados.

Es David Ernesto Susa Salazar, un guayaquileño de 22 años de edad, mayor de tres hermanos y quien a la fecha sólo le falta un año para terminar la carrera Operaciones en Agricultura, así como una maestría en Agronegocios en la Universidad de Florida.

Estudió la primaria en el liceo Los Andes y la secundaria en el colegio Americano y Juego aprobó todos los exámenes para el programa de Ingeniería Agropecuaria en la Escuela Superior Politécnica del Látoral.

La carrera que escogió en la Escuela Superior Politécnica del Litoral es autofinanciada, así como a la que aplicó en la Universidad de Florida que accedió mediante un convenio denominado Dos más dos.

A través de este convenio un politécnico puede concluir la carrera en la Universidad de Florida, institución que ae encarga de cubrir el pagno de los impuestos del estudiante internacional.

Susá rocuerda de este episodio de su vida que fue el único alumno de Ingeniería Agropecuaria que aplicó de la ESPOL para ingresar a estudiar a la Universidad de Florida.

Sólo tuvo que asistir a dos charlas para darse cuenta de lo inereible que resultaba la propuesta y no quiso desaprovechar la oportunidad y comenzó con la ayuda de Ramón Espinel, encargado del convenio a gestionar su ingreso.



Foto • Cortesi

Durante dos meses estuvo tramitando todos sus papeles y fue el primero de agosto del 2002 cuando recibió la carta de admisión, pues las clascs empezaban el 29 y sólo tuvo tres semanas para arreglarlo todo.

Aún tiene presente que fue un martes, el día en que le llegó visa y el miércoles estaba viajando para los Estados Unidos con un pasaje que había adquirido con fe y con una semana de anticipación.

Tenía que presentarse, de acuerdo a la carra de admisión, el 22 de agosto, Sólo lo acompañaban sus dos maletas, no conocía a nadia ni tenía donde llegar, pero su entusiasmo era tan grande que nada le importó y siguió adelante.

Su estadía en Florida es toda una jornada. Pertenece a una fraternidad de la cual es miembro que se llama Alpha Gamma Rho, agrupación a la que considera como lo mejor que le ha ocurrido durante su estadía como estudiante.

Los miembros de esta Fraternidad son relacionados al campo de la agricultura, alimentos, ... que la fecha suman alrededor de 60 mil personas de los cuales tres son de Ecuador.

Susá Salazar es un joven de apenas 22 años de edad, pero con un poder de liderazgo amplio que le permitió hasta fundar la primera organizacion de estudiantes ecuatorianos en la Universidad de Florida

Considera que la base de sus progresos se lo debe a la formación académica que recibió en su escuela y colegio y a la orientación que desde pequeño obtubo de sus padres.

Es un joven talentoso, quien domina el idioma inglés que según dice lo aprendió en la primaria y secundaria, y le sirvió para interrelacionarse con sus compañeros y como vehículo para adquirir con mayor facilidad los conocimientos.

David Susá es un estudiante aprovechado de la Universidad de Florida. Obtuvo una placa y beca a la excelencia que la recibió con honor y se la ofrece como un homenaje a su familia por todo lo que han hecho por él y como una demostración a sus amigos y compatriotas.

Su capacidad de liderazgo quedó demostrada cuando lo eligieron senador del colegio de Agricultura del gobierno estudiantil, compuesto por 50 mil estudiantes de la Universidad de

La Universidad de la Florida es una de las más grande de los Estados Unidos y está formada por 43 senadores de los cuales dos representan a 4 mil estudiantes del colegio de Agricultura.

Este gobierno maneja todo tipo de proyectos y programas relacionados con el colegio de Agricultura y la que maneja una cuenta de 10 millones de dólares para
actividades de desarrollo de carreras a nivel profesional.

Susá es un joven visionario y soñador, quien entre sus proyectos se encuentra abrir una empresa tanto en Ecuador como en los Estados Unidos con el afán de desarrollar la industria ecuatoriana para dejar de vender nuestro producto y comprarlo elaborado, como sucede con el cacao que regresa hecho chocolate.

(Alexandra Hurtares I.)